

SPENDEN

Für die Erdbebenopfer in der Türkei und in Syrien

Viele Hilfsorganisationen sind in Gebieten mit unzureichender Arzneimittelversorgung tätig. Aktuell besonders in den Erdbebenregionen in Syrien und der Türkei.

Sie organisieren die Versorgung mit medizinischen Bedarfsgütern und notwendigen Arzneimitteln. Dabei verfügen sie über die Erfahrung und über die nötigen Kenntnisse, damit Spenden wirksam werden und ankommen.

Neben einer engen Zusammenarbeit mit Partnern vor Ort, die die lokale Situation und den Bedarf kennen, können preisgünstigere Großpackungen mit international bekannten und verständlichen Wirkstoffnamen beschafft werden. Darüber hinaus wird ein sachgerechter Transport und die richtige Lagerung der Medikamente organisiert, um die Qualität sicherzustellen.



Eine finanzielle Spende
ist daher in der Regel
sinnvoller, bedarfsgerecht
lebenswichtige
Medikamente für die
Versorgung in Krisen-
gebieten sicherzustellen,
als eine Sachspende.



Apotheke ohne Grenzen
www.apotheke-ohne-grenzen.de



Apotheke Hilfswerk
www.apotheke-hilfswerk.de



Apotheke helfen
www.apotheke-helfen.de



action medeor
www.medeor.de